

*Speed***CATERING**



Liebe Eltern,

die letzten 6 Jahre haben wir mit Begeisterung dafür gesorgt, dass ihre Kinder frische und gesunde Mahlzeiten bekommen. Diese Ära endet nun zum Ende dieses Schuljahres.

Wir bedauern dies sehr, weil wir an Ihrer Max-Traeger-Schule als Caterer immer gern im Einsatz waren. Auch wenn es hin und wieder Schwierigkeiten im Bereich der Verwaltung gegeben hat, waren wir stets bemüht, die Probleme zu lösen. Wir entschuldigen uns nochmals bei Ihnen für die Unannehmlichkeiten!

Wir wünschen Ihnen und ihren Kindern alles Gute. Bleiben Sie gesund!

Ihr Speed Catering Team